



Seminario

‘África en el contexto internacional: Retos económicos y políticos’

Lugar: Edificio Gobierno Vasco. C/ Gran Vía, 85. Bilbao

Fecha: 8 de junio de 2010

Hora: De 10:00 a 12:00 horas

El desarrollo y la seguridad de África son algunos de los temas más importantes dentro de la agenda de las Naciones Unidas. La necesidad de establecer los mecanismos apropiados y proveer a las instituciones de la respuesta específica a los retos pendientes que siguen vulnerando el desarrollo y una estabilidad política y de seguridad en el continente, hacen que las Naciones Unidas trabajen día a día en la búsqueda de elementos que permitan una efectiva respuesta de la comunidad internacional.

En este sentido, las Naciones Unidas creen en la necesidad de continuar concienciando no sólo a los gobernantes sino también a la sociedad civil sobre la realidad que afronta África. Es por ello que, con motivo de la celebración en Euskadi de la iniciativa África Vive, la Asociación para las Naciones Unidas propone la organización de una jornada de sensibilización sobre los retos y avances en materia de paz, seguridad y desarrollo que viene afrontando el continente vecino, aprovechando la ocasión para fomentar el acercamiento entre el País Vasco y el continente africano. Para ello se ha contado con el apoyo de la Asociación para las Naciones Unidas en España (ANUE), el Gobierno Vasco y Casa África.

África Vive es una iniciativa de Casa África cuyo objetivo es mejorar el conocimiento del continente vecino en nuestro país con un centenar de actividades culturales, políticas, económicas, sociales y deportivas que recorrerán, de abril a julio, más de diez ciudades españolas. La edición de este año conmemora el 50º aniversario de la independencia de 17 Estados africanos, y constará de actividades.